

Energiepreise

Baden-Württemberger zahlen weniger

[08.09.2015] Etwa 37 Prozent mehr Stromkosten müssen Bürger in Deutschland im Vergleich zu ihren europäischen Nachbarn aufbringen. Bundesweit zahlen die Baden-Württemberger am wenigsten.

Das Leipziger Institut für Energie (IE) hat seinen jährlichen Energiepreisbericht für Baden-Württemberg vorgelegt. Demnach werden je nach Stromverbrauch in Deutschland und der EU sehr unterschiedliche Industriestrompreise bezahlt. Generell liegen die Preise in Deutschland höher als im europäischen Durchschnitt. Laut einer Pressemitteilung des Landes Baden-Württemberg lag im Jahr 2014 der Strompreis für Haushalte in Deutschland mit durchschnittlich 29,8 Cent pro Kilowattstunde etwa 37 Prozent über dem durchschnittlichen Strompreis in Ländern der Europäischen Union. Ursache hierfür seien vor allem staatlich veranlasste Preisbestandteile wie Stromsteuer, Netzentgelte und Ökostromumlage. Im bundesweiten Vergleich waren die Stromkosten in Baden-Württemberg mit 27,3 Cent pro Kilowattstunde am niedrigsten. Auch bezogen auf die Kaufkraft der Haushalte war der Anteil der Stromkosten in Baden-Württemberg mit 2,24 Prozent bundesweit am geringsten.

(ma)

Energiepreisbericht für Baden-Württemberg 2014 (PDF, 8,2 MB)

Stichwörter: Unternehmen, Baden-Württemberg, Leipziger Institut für Energie (IE), Studie